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Gerade installiert - läuft bislang einwandfrei mit der GTX 970 bei mir.
Unterschiede konnte ich jetzt aber noch keine feststellen - aber warum auch, die größte
Neuerung betrifft ja Pascal und nicht Maxwell. 
Eventuell stellt sich ja in den nächsten Tagen auch raus, das der ein oder andere Fehler/Bug
bei Maxwell behoben ist.
Der Geekbench 4 Bug (Compute-Test bricht bei Histogram Equalization ab) ist zumindest leider
nicht behoben. Wobei man da auch nicht wirklich weiß ob es an Nvidia oder Primate Labs liegt.

Das einzige was es bislang noch nicht gibt ist der passende CUDA-Treiber dafür - jedenfalls
habe ich hier noch kein Update gefunden.
Und der aktuelle "meckert" jetzt natürlich weil die WebDriver zu neu sind.

cheers
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